豊川市定例記者会見【平成28年12月】

日時 平成28年12月13日(火)午前11時 場所 豊川市役所 市長応接室

市長あいさつ

今年最後の定例記者会見ということで、今年一年、取材をありがとうございました。 12月3日・4日のB-1グランプリスペシャル i n東京・臨海副都心に豊川市も出展 させていただきました。今回は食への投票ではなく、まちへの投票という趣旨で実施さ れました。残念ながら入賞することはできませんでしたが、まちをあげて豊川市をPR してくれたことはたいへん素晴らしいと感じました。

今日、この後、全国高等学校駅伝競走大会の豊川高校駅伝部の男女の激励会を開催します。こちらも全国大会の結果によっては10大ニュースも加わるかもしれません。

今年は世界的にも大きな動きがありまして、イギリスのEU離脱ですとか、フィリピンのドゥテルテ大統領の誕生、アメリカのトランプ氏の大統領当選など激動の年でした。ただ、トランプ氏の当選で株がだいぶ上がっているということですので、期待されている部分も大きいのかと思います。

今後も世界の動きに注視していきます。

主な内容

- (1) 市長の思う10大ニュース
- (2) 異空間のアーティスト 現代美術 i n 豊川
- (3) 観光まちづくりボランティア講座
- (4) 高規格救急自動車6台体制運用開始

(市民部文化振興課)

(産業部商工観光課)

(消防本部総務課)